



## Anhörung zur Reform

Treffen des **Gesetzgebungsausschusses** mit den **Interessensgruppen** zur Wohnreform.

Die Wohnreform der Landesregierung ist nach der Behandlung durch den Gesetzgebungsausschuss vergangene Woche weiter Gegenstand von Diskussionen. Gestern lud der Ausschuss Vertreter von Interessensgruppen zu einem Austausch in den Landtag. Landesrätin Ulli Mair verteidigte dabei die von ihr vorgeschlagene hundertprozentige Konventionierung neuer Wohnungen sowie Maßnahmen zur Förderung des Mietmarktes und zur Verfahrensvereinfachung. Zu

Wort kamen auch Leonhard Resch von der Arche im KVW, der Urbanist Peter Morello, Michael Paler vom AFI, Alexander Benedetti, Präsident der Maklervereinigung, Peter Gasser von der Raika Sarntal, Thomas Hasler und Thomas Ausserhofer, Geschäftsführer und Vorstandsmitglied des Baukollegiums, Walther Pöhl, Direktor des LVH, Alberto Bocchio von CoopBund und Gerald Kössl vom österreichischen Verband der gemeinnützigen Bauvereinigung. (lpa)